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Reunião de 11 de dezembro de 2023                                                                                                                                                                                         

 
ATA Nº 11 – Ano: Dois mil e vinte e três 

 
--------Ao décimo primeiro dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às quatorze horas 
reuniu ordinariamente o Conselho para a Qualidade e Avaliação (CQA). ---------------------------- 
--------Foram convocados, por email, todos os membros do CQA. -------------------------------------- 
--------Presentes: ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------CQA-Docentes: Verónica Coutinho (Coordenadora do Conselho); Ana Cardoso; Rosa 
Lopes; não docentes: Ana Fernandes; Margarida Pereira; estudantes: Sofia Rosa (assistiu 
online); Maria Veiga; secretária do CQA: Marta Clemente. ---------------------------------------------- 
--------Ausentes: Docentes; Luís Loureiro (enviou justificação). ----------------------------------------- 
--------Ordem de Trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto um: Aprovação da ata; --------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto dois:; Formação no âmbito do PGRCIC; ------------------------------------------------------ 
--------Ponto três: Relatório de Monitorização do SIGQ; -------------------------------------------------- 
--------Ponto quatro: Relatório de autoavaliação (Opinião da Comunidade educativa); ---------- 
--------Ponto cinco: e-Boletim; ----------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto seis: Atualização de questionários -------------------------------------------------------------
--------Ponto sete: Outros assuntos. ---------------------------------------------------------------------------- 
--------A coordenadora do CQA, Professora Verónica Coutinho começou por dar as boas vindas 
aos membros agradecendo a presença de todos mas principalmente do Dr. Filipe Caetano que 
veio elucidar sobre o PGRCIC nos termos do Decreto-Lei n.º 109-E/2021. Informou que a Vice-
Presidente, Professora Manuela Frederico, estaria presente em parte da reunião para ouvir os 
contributos do Dr. Filipe. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos----------------------------------------- 
-------- Aprovação da ata; Relativamente à aprovação da ata que tinha sido enviada para 
análise/contributos, esta foi aprovada pelos presentes. -------------------------------------------------- 
--------Formação no âmbito do PGRCIC; O Dr. Filipe Caetano falou da sua experiência e 
conhecimentos enquanto responsável desta área. Depois de enquadramento histórico e 
normativo, falou sobre aspetos legislativos relevantes nos termos do Decreto-Lei n.º 109-
E/2021, de 9 de dezembro. Referenciou a contextualização e definição conceptual no que 
concerne às definições de “risco”, “gestão de riscos”, “corrupção e infrações conexas” e sobre 
o desenvolvimento e operacionalização das várias fases da gestão de riscos (identificação, 
classificação, tratamento/resposta, atividades de controlo, informação e comunicação, 
monitorização). Apresentou exemplos concretos e deixou espaço para discussão e 
esclarecimento de dúvidas. Todos os membros do Conselho agradeceram os contributos e 
disponibilidade do Dr. Filipe para reunir e pelo conhecimento transmitido. ------------------------ 
--------Relatório de Monitorização do SIGQ; Relatório de autoavaliação (Opinião da 
Comunidade educativa); Uma vez que a formação sobre PGRCIC levou mais tempo apenas 
dado conhecimento da sua elaboração. ---------------------------------------------------------------------- 
--------e-Boletim; Foi decidida a sua elaboração nos mesmos moldes e enviar-se um esboço 
para análise e contributos. ---------------------------------------------------------------------------------------  
--------Atualização de questionários; Não foi possível abordar este ponto por questões de 
tempo. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------Outros assuntos. Falou-se sobre o estudo da empregabilidade e da reunião com a 
coordenadora do SANG. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------A coordenadora do CQA agradeceu mais uma vez a presença de todos. --------------------- 
--------Às dezassete horas, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, a partir da 

qual se produziu a presente síntese. --------------------------------------------------------------------------- 


